



## 平成30年4月1日から完全実施

これまではラベルをはがさずに出して良いことになっていましたが、今後はラベルをはがして出してください。

公益財団法人日本容器包装リサイクル協会へ引き渡す際、ラベルがはがされていないペットボトルが多いなど、品質調査で指定基準をクリアできなかった場合、協会への引き渡しができなくなる場合があります。

**リサイクルの品質向上のため、よろしくお願いします。**

### ? どうしてラベルをはがす必要があるの?

リサイクルしやすくするためです。ペットボトルのリサイクルには、ラベルやキャップなどの異なる素材が混ざらないようにすることが必要です。

### ? はがすことが困難なものとは?

ボトルそのものに印刷されているものや、ラベルが圧着されているものは、そのままでもかまいません。  
※キャップをはずした後、ペットボトルに残るリング状の部分(キャップリング)は、簡単にはがすことができる場合は、はずして「その他プラスチック」に、はずせない場合はそのままお出しください。

### ? 今までにはがさなくてよかったのに、どうして?

飲料メーカー等の努力により、ラベルがはがしやすくなったためです。

また、従来もペットボトルとラベルの重量差を利用して主に風力により選別・除去していましたが、ペットボトルの軽量化が進み、ラベルとの重量差が小さくなっているため、選別が困難になっていることから、ラベルをはがすことの重要性が増しています。

### ? どうやってラベルをはがすの?



お問い合わせ ▶ 栗東市環境政策課  
TEL.077-551-0341